
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO no 637/2015 

Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Empresa Benfica Transporte e 
TT 	APOVAOO 

furismo, se ha algum projeto para 

V o 6 DUT z015 	 colocação de um ponto de ônibus em frente 

ao Cemeb Floriza Nunes de Camargo - 

-. 

 

ente 	 k 	
Jardim Rainha. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Empresa Benfica 

Transporte e Turismo se há algum projeto para colocação de um ponto de 

ônibus em frente ao .Cemeb Floriza Nunes de Camargo - Jardim Rainha. 

Justificativa 
Senhor Presidente:- 
Senhores Vereadores:- 
Senhoras Vereadoras: - 

Por se tratar de um local escolar os maiores usuários deste 
ponto são os alunos e pais, por esta razão venho até esta Casa de Leis pedir 
que aprovemos este requerimento, pois os dias que mais sofrem são os de 
chuvas. Não têm um local coberto para se protegerem. Muitas vezes 
acabam chegando em suas residências molhados prejudicando sua saúde, 
molhando os materiais escolares e uniformes. Com  um ponto coberto estes 
problemas seriam sanados. f 

Sala das Sessões Benivinjo Moreira Nery, 21 de julho de 2015. 

nd'so C nhj( 
ruxão 	axi - 

Vereador 
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